CONSUEGRA DE MURERA Iglesia de San Pedro Apóstol

A ADVOCACIÓN A SAN PEDRO hace referencia también al nombre primitivo del pueblo conocido entre los siglos XIII al XVI como "Sant Peydro de Murera". De hecho así aparece nombrado en documentos de la catedral de Segovia en los que Sant Pedro de Murera rentaba al canónigo Bernardus Calataud ocho maravedís y dieciocho dineros. Pertenece a la comunidad de Villa y Tierra de Sepúlveda, ochavo de Cantalejo.

Ubicada en la parte alta del pueblo, abierta a una pequeña plazoleta, el edificio actual es obra del siglo XVII presentando en su planimetría ciertas similitudes con la iglesia de la cercana localidad de Aldealcorvo.

En su cabecera cuadrangular barroca conserva embutidos numerosos sillares románicos con sus correspondientes marcas de cantería así como algunos boceles que se han reutilizado formando parte del muro. La presencia de estas piezas en el muro de la cabecera de la iglesia del siglo XVII nos hace suponer la existencia de una iglesia anterior de origen románico de la cual se reaprovechó numeroso material pétreo en la nueva construcción.

En el interior del templo, dentro de una estrecha estancia, encontramos la pila bautismal empotrada entre dos muros con unas medidas de 128 cm diámetro, 89 cm de altura, y decorada con grandes gallones de los que sólo son visibles seis ya que el resto o fueron destruidos o no son visibles al permanecer ocultos por el adosamiento de la pieza a los muros de la iglesia.



Pila bautismal